

Mardi 9 août 2022

Questions en anglais.

Q. Quelques problèmes de régularité aujourd'hui. Beaucoup de points gagnants, mais aussi beaucoup d'erreurs.

R. Oui, oui, c'est sûr. Ce n'était vraiment pas un de mes meilleurs matches. Tommy a joué son match. Il n'a rien fait d'exceptionnel qui m'aurait empêché de faire mieux. Pas le meilleur des matches. J'ai eu de bons passages, mais je n'ai pas été constant, comme vous l'avez dit.

Q. La pluie a-t-elle gêné votre préparation ? Est-ce difficile de reprendre le rythme après une interruption comme celle-là ?

R. Pas vraiment. C'était un peu embêtant avant le match, mais cela n'a pas vraiment eu d'incidence. J'ai été suffisamment prévenu pour pouvoir être prêt mentalement à entrer sur le court. Il faut simplement s'adapter à ces circonstances.

Q. Une question rapide sur autre chose que le tournoi. Vous avez sûrement entendu que Serena Williams a annoncé qu'elle arrêterait après l'US Open. Vous avez partagé un court en double mixte avec elle, y a-t-il un souvenir qui vous est resté de ce moment partagé avec elle sur le court ?

R. Bien sûr, c'est un bon souvenir d'avoir joué contre elle et Isner. Je jouais avec Genie à la Hopman Cup. C'était bien. Le souvenir que je garde d'elle est après les jeux olympiques. On échangeait encore des pins d'un pays à l'autre. Elle m'a donné un pin des Etats-Unis, mais je ne crois pas que j'avais un pin du Canada sur moi. Elle m'a dit : « Bon, alors je vais te pourchasser jusqu'à ce que tu me donnes ce pin » (rire). Je ne me souviens pas exactement, mais je ne crois pas lui avoir donné ce pin par la suite. Elle a été très sympa. C'est triste pour le tennis qu'elle prenne sa retraite car elle est l'une des plus grandes joueuses de notre sport. Elle va manquer au monde du tennis, c'est sûr.

Q. C'était à Rio ou à Londres ?

R. A Rio. Je ne me souviens plus à quel tournoi, mais un tournoi après. Elle voulait un pin du Canada, pour le souvenir. Elle est venue vers moi pour me le demander (sourire). C'était très gentil.

Questions en français.

Q. Un manque de régularité peut-être ? Est-ce difficile de retrouver cette constance en revenant sur le circuit ?

R. Je frappe bien la balle, mais je n'ai pas retrouvé le rythme pour les matches. Même avant le tournoi, j'avais des problèmes physiquement, c'est peut-être la raison. Avant cette semaine, je ne me sentais pas en confiance, je n'étais pas dans le bon rythme. Le timing sur le court n'était pas bon. Je savais que cette semaine serait difficile parce que je ne me suis pas bien senti sur le court pendant les entraînements avant le tournoi. J'ai essayé... Et sur le court, j'ai eu du mal à savoir si je devais rester calme, ou jouer avec le public, ou utiliser la dynamique... Ce n'est pas facile de savoir quoi faire dans ces moments-là. Quand ça devient difficile, ce qui se passe dans la tête rend les choses encore plus compliquées. Il faudrait pouvoir jouer à l'instinct et ne pas trop penser. Quand tout tourne trop dans la tête, ce n'est pas bon. On n'a pas le bon rythme. C'était mon problème. Je sais que les prochaines semaines aussi ne vont pas être faciles pour moi. Je m'entraîne très fort, ce n'est pas le problème. Je travaille très dur sur le court tous les jours. Je sais que ça va venir, mais il faut de la patience.

Q. Comment était votre coude ?

R. Il a été à 100% depuis trois semaines. Pas de problème. J'ai joué des tournois sur dur qui n'ont pas été très bons pour mon jeu. Mais le problème a été les crampes. Dans les deux derniers tournois, j'ai gagné le premier set, mais ensuite j'ai eu des crampes. Je n'ai pas pu enchaîner les matches. Ce n'est pas la seule chose, c'est un ensemble.

Q. Comment pouvez-vous décrire votre état d'esprit ? Triste ? Frustré ? Fâché ? Vous avez eu beaucoup de succès par le passé ici.

...quand tout est dit, nous avons terminé.

R. Je ne suis pas frustré. Je l'étais la semaine dernière. Maintenant, je suis plutôt dans l'acceptation. Je me dis : « OK, il faudra plus de temps que je ne le pensais ». Je suis un peu triste, bien sûr. Mais c'est comme ça. Cela fait un moment que je n'ai pas réussi à jouer au niveau dont je suis capable, un an peut-être. Je l'ai encore dans mes mains, dans mon corps. Je vais voir si je peux le retrouver.

Q. Connais-tu ton programme à partir de maintenant ?

R. Je joue encore en double ici. Je vais ensuite jouer un challenger à Vancouver. Je jouerai les qualifications à l'US Open, la première fois depuis 11 ans. Ensuite, c'est la Coupe Davis en Espagne.

Q. Comment va la santé ? Avez-vous des douleurs en jouant ?

R. Non. Aujourd'hui, j'allais très bien. Pas de problème aujourd'hui.

Q. Que faut-il pour gagner un match comme celui-ci ?

R. Honnêtement, je pourrais mieux répondre à votre question si j'avais pu jouer mon jeu normal. Si j'avais eu mon niveau normal, j'aurais peut-être gagné ce match. Je ne sais pas. Je pourrais dire il m'a manqué ceci ou cela. Mais je n'ai pas joué à un niveau qui me permet de répondre à votre question.